

Das Steiermark-Büro Brüssel
bittet zur

Präsentation

einer Initiative des Landes Steiermark und der Europäischen Kommission

EU-Erweiterungsdialog
Steiermark

am Mittwoch, den 9. April 2003 um 19 Uhr 30
ins Steiermarkhaus, Place des Gueux 8

Programm:

Begrüßung und Präsentation, Ludwig Rader, Leiter der Fachabteilung Europa

„Die Steiermark und ihre Nachbarn - unsere Zukunftsregion in Europa“, Landeshauptmann Waltraud Klasnic

„Die Kommunikation der EU-Erweiterung“, Wencesles de Lobkowicz, Europäische Kommission, Generaldirektion Erweiterung

Anschließend bitten wir zu einem Empfang

Um Anmeldung wird gebeten:

fa3b-bxl@stmk.gv.at

Telefon: +32 2 732 0361, Fax: +32 2 732 1263

Das Land Steiermark ist entschlossen, der Erweiterung der Europäischen Union nach Kräften zum Erfolg zu verhelfen.

Das hängt – gerade entlang der derzeitigen EU-Außengrenze - vor allem von der Unterstützung durch die Bevölkerung ab. Daher setzt das Land Steiermark gemeinsam mit der Europäischen Kommission einen Schwerpunkt zur Information der Menschen vor Ort.

Unterstützt von einer Plattform, die von den Kammern, den EU-Organisationen, den Regionalmanagements und Gemeindevertretern getragen wird, werden Diskussionsabende auf allen Ebenen bis in die Kommunen organisiert und betreut um zu erreichen, dass sich die Menschen aufgeschlossen mit der Erweiterung auseinandersetzen.

EU-Erweiterungsdialog
Steiermark

